
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 33ª SESSÃO LEGISLATIVA 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 33ª Reunião Ordinária do 3º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à noite, 

o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos com o Presidente, passando a palavra para ao 

Diretor Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente.  

 

Passando para os Requerimentos Escritos:  

 

Requerimento nº 12/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa, 

ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja 

feito através de ofício ao Secretário de Infraestrutura, no sentido de que seja providenciado 

fardamento e equipamento completo de trabalho, para os coveiros do Cemitério Parque das 

Palmeiras, e local de alojamento para que os mesmos possam tomar banho e se dirigir a suas 

casas limpos sem levar bactérias dentre outras sujeiras para suas residências. Vale salientar 

que estamos em um período pandêmico e é de extrema necessidade esta limpeza após o 

serviço deles.  

 

Requerimento nº 13/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa, 

ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja 

feito através de ofício ao Secretário de Infraestrutura, no sentido de que seja realizado 

conclusão do calçamento da Rua Olímpio de Souza Cruz no bairro de Santo Onofre. 

 

Requerimento nº 14/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro a mesa, 

ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja 

feito através de ofício ao setor de iluminação pública que seja colocado iluminação no trecho 

que liga o Quilombo I ao Hospital Regional. 

 

Requerimento nº 15/2022 de autoria do Vereador José Reginaldo de Almeida Melo - Requeiro 

à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação 

que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, 

com vista a Secretaria de Infraestrutura, que seja dada uma atenção especial a Rua E, no bairro 

de Newton Carneiro, para que seja colocado corrimão na Escadaria da referida rua, tendo em 

vista que uma rua bastante movimentada, com um número expressivo de moradores idosos, 

que tem sofrido para se deslocarem de suas residências por ter esse difícil acesso.                    

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação 

deste requerimento. 

 



 

Requerimento nº 16/2022 de autoria do Vereador José Reginaldo de Almeida Melo - Requeiro 

à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação 

que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, 

com vista ao setor de iluminação pública, que seja colocado iluminação no mercado público( 

feira livre) que a noite está totalmente a escura, haja vista que os feirantes que chegam na sexta 

feira a noite pra organizar suas mercadorias estão impossibilitados de trabalhar, como também 

os cidadãos que frequentam a feira na sexta feira a noite para fazer suas compras, estão 

deixando de ir devido ao escuro. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o 

apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 17/2022 de autoria do Vereador José Reginaldo de Almeida Melo - Requeiro 

à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação 

que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, 

com vista a Secretaria de Infraestrutura, que seja dada uma atenção especial ao Engenho 

Tambor que está causando dificuldade no acesso de carros pequenos, , vale salientar que já 

foi realizado reparos na estrada, mais estão sendo contemplados apenas os carros grandes 

com acesso ao local, e é necessário esta conclusão para da acesso a todos os veículos. Certo 

de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. 

 

Requerimento nº 18/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 

Secretaria de Infraestrutura, que seja realizado calçamento e saneamento básico na Rua Padre 

Floriano no bairro de Santo Onofre. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o 

apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 19/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 

Secretaria de Infraestrutura, que seja realizado calçamento e saneamento básico nas Ruas 

Jhon Kennedy, Rua Djalma Araujo e Rua Beatriz Santana no bairro de Santo Onofre. Certo de 

sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. 

 

Requerimento nº 20/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 



 

Secretaria de Saúde, que seja feito um Posto de Saúde no bairro da Projetada, tendo em vista 

ser um bairro com uma numeração expressiva de moradores, e vale salientar que é um apelo 

antigo dos moradores do referido bairro. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, 

com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 21/2022 de autoria do Vereador Francisco da Silva - Requeiro a mesa, ouvido 

o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua aprovação, que seja feito 

através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município dos Palmares, com vistas ao 

Secretário de Infraestrutura, solicitando que seja dado providência na bueira da Rua Ozório de 

Almeida no bairro Santo Onofre, pois a referida bueira esta afundando, danificando a casa de 

uma moradora da localidade. 

 

Todos Aprovados por unanimidade. 

 

Após o término dos requerimentos escritos o Presidente passou para os Requerimentos 

Verbais, vereador: 

 

ANTÔNIO LOUREIRO – Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do 

Município, solicitando que seja implantado uma feira de animais em nosso município, e que 

seja alocado no antigo matadouro público próximo ao agrícola. Aprovado por unanimidade; 

 

ANTÔNIO LOUREIRO - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Secretário 

de Saúde do Estado de Pernambuco, solicitando que seja implantado ao lado do Hospital 

Regional dos Palmares, um banco de sangue para atender a população do nosso município e 

também a toda população da região. Aprovado por unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, 

solicitando junto ao secretário de Infraestrutura, para que seja feito serviço de calçamento e 

saneamento na 1ª e 2ª travessa de agosto no bairro Santo Onofre, ainda solicito que na rua da 

lavanderia seja incluso no planejamento. Aprovado por unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, 

solicitando que seja colocado a disposição dos moradores do bairro Quilombo II uma 

ambulância, haja vista a dificuldade dos moradores do referido local pelo equipamento, e que 



 

seja disponibilizado uma central de atendimento para a população solicitar o atendimento. 

Aprovado por unanimidade; 

 

Cícero da Saúde - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do 

Município, solicitando que seja implantado uma policlínica para mulheres, de preferência em 

frente ao regional antigo, haja vista a dificuldade que as mulheres tem e ter atendimento 

específico para elas. Aprovado por unanimidade; 

 

Cícero da Saúde - Requeiro a mesa ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do 

Município, solicitando calçamento da Rua Teófilo Rodrigues, mais conhecida por rua da pedra 

no bairro Nova Palmares, haja vista as más condições. Aprovado por unanimidade; 

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 

E como não haviam matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou os trabalhos 

do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para Reunião Ordinária, 

próxima terça-feira. 

 

 

Plenário da Câmara, em 15 de Fevereiro de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


